
Câmara Municipal de Vereadores  

São Vicente do Sul 

Rua General João Antônio nº 1551 - Fone/Fax 55 257 12 05 

CEP 97420-000 - E-mail secretaria@camarasaovicentedosul.rs.gov.br 

São Vicente do Sul – RS 

 

 

Verificando o número regimental de vereadores o presidente deu início a 21ª Sessão 

Ordinária, hoje dia 10 de julho de 2023. O presidente colocou em discussão a ata da 20ª 

Sessão Ordinária, realizada em 03 de julho de 2023, não houve manifestação e ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Hoje o grande de expediente estará a cargo do 

Vereador João Baptista Cassol PP, pelo tempo de 20 minutos. Cumprimentou a todos. E 

parabenizou a administração, secretaria de turismo, aos funcionários que trabalharam na 

FECOBAT. E também a área de bebidas e alimentação parabenizou pelo atendimento e 

desejou a todos uma boa semana. Na próxima sessão o grande expediente estará a cargo do 

Vereador, Jose Luis Cogo Carvalho PTB. O presidente solicitou a leitura do caput e da 

mensagem justificativa do Projeto de Resolução 06/2023 que ficara na casa para discussão 

dos vereadores e após encaminhamento para as comissões. Ordem do dia: Ira à votação no 

dia de hoje os projetos do Executivo 063, 064 e 065/2023. Projeto de Lei do Executivo 

n° 063/2023-Autoriza a contratação temporária e emergencial, por excepcional interesse 

público de 01(um) cozinheiro (a) para atender as necessidades da Secretaria Municipal de 

Saúde. Após análise o assessor jurídico opinou pela legalidade, admissibilidade e 

viabilidade de tramitação e votação deste projeto de lei. As comissões foram favoráveis ao 

projeto de lei 063/2023 que foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. 

Projeto de Lei do Executivo n° 064/2023- Autoriza a contratação temporária e 

emergencial, por excepcional interesse público de 02(dois) cozinheiros (a) para atender as 

necessidades da Secretaria Municipal de Educação.Após análise o assessor jurídico opinou 

pela legalidade, admissibilidade e viabilidade de tramitação e votação deste projeto de lei. 

As comissões foram favoráveis ao projeto de lei 064/2023 que foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Projeto de Lei do Executivo n° 065/2023- 

Autoriza a contratação temporária e emergencial por excepcional interesse público de 

01(um) Professor de Artes, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de 

Educação e dá outras providências. Após análise o assessor jurídico opinou pela legalidade, 

admissibilidade e viabilidade de tramitação e votação deste projeto de lei. As comissões 

foram favoráveis ao referente ao projeto de lei 065/2023 que foi aprovado por unanimidade 

dos vereadores presentes. Trabalhos dos vereadores: Indicação: nº 076/2023- de autoria 

da vereadora Danieli Buttinger de Oliveira PT e Alex dos Santos Martins PTB - Solicitam 
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ao Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, que realize reparos na 

estrutura da Casa do Produtor da Fecobat. Esses reparos referem-se a construção de mais 

um forno, construção de banheiro entre outras melhorias em geral. Com a palavra o 

vereador Alex. Cumprimentou a todos e disse que é um pedido dos produtores e que o 

principal pedido é um banheiro e um forno de barro. Que já foi prometido reformas e até 

agora nada. Com a palavra o vereador Jose Luis- Cumprimentou a todos. Que concorda 

com pedido e a sugestão seria uma locação do banheiro químico e que comprando seria 

melhor, mas falta o lugar para colocar os dejetos.  E deixou como sugestão o banheiro 

químico. A indicação será encaminhada ao executivo. Indicação: nº 077/2023- de autoria 

do vereador Alex dos Santos Martins PTB - Solicita ao Executivo Municipal juntamente 

com a secretaria responsável, a revisão das lâmpadas na Rua Clara Lichtenecker. Com a 

palavra o vereador Alex. Disse que a revisão é um pedido dos vereadores. E que no mínimo 

tem umas nove lâmpadas queimadas. A indicação será encaminhada ao executivo. 

Explicações Pessoais: O 1º a fazer uso da palavra pelo tempo de 5 minutos é Jose Luis 

Cogo Carvalho PTB, parabenizou a administração e a secretaria de turismo pela realização 

da FECOBAT. Parabenizou a todos os feirantes e comércio pelo trabalho que prestaram a 

feira.  Parabenizou o Gordinho bebidas e distribuidoras Minussi pelos trabalhos prestados, 

pessoas da limpeza, saúde, segurança e taxistas.  A comunicação pelo trabalho. Falou 

também sobre os shows que foram excelentes. E desejou a todos uma boa semana. Maria 

Helena M. Castro Vicente, PP- Cumprimentou a todos e pediu tempo de cinco minutos. 

Agradeceu a Deus por tudo na festa, FECOBAT. Parabenizou a administração e todos os 

feirantes, aos restaurantes e a praça de alimentação. Falou sobre as indicações que foram de 

grande valia. Parabenizou o Gordinho bebidas e distribuidoras Minussi pelos trabalhos 

prestados e a comunicação. Disse que apresentou às comissões as alterações sobre o 

regimento. E disse que espera que os vereadores olhem para discutirem na próxima reunião 

e depois ir à votação.  Alex dos Santos Martins – PTB parabenizou a administração e a 

comissão pela organização da FECOBAT. A todos os envolvidos como os feirantes e 

demais pessoas que trabalharam. Farou sobre o pavilhão de cima que precisa de alguns 

reparos. E disse que acha que a copa dos shows tem que ser da prefeitura e não licitar. 

Agradeceu a todos os envolvidos e patrocinadores. E por fim, parabenizou as pessoas que 
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receberam moção de aplauso.  Danieli Buttinger de Oliveira – PT cumprimentou a todos. 

Que o assunto mais falado será a FECOBAT. Parabenizou à administração, a comissão 

organizadora, a secretaria de turismo, aos feirantes. Parabenizou os agricultores, a limpeza 

e a segurança. Que foram quatro dias de bons shows e que foram boas as melhorias que 

teve na praça de alimentação. Que sobre o pedido de indicação, que foram pedidos dos 

agricultores e que seja feito alguma coisa pela distancia no caso dos banheiros. Que sobre 

um forno, tinha filas e que é necessário mais um forno. Sobre as melhorias na quadra de 

esporte as melhorias por causa das goteiras. Que a FECOBAT se tornou uma das maiores 

da região e que deve ser mais explorada a batata doce. Disse que sobre a Lei Paulo 

Gustavo, falou com a Mitiele e que já foi enviado o envio. Que sobre os cachorros que 

estão no cemitério do Carmo que as pessoas devem se conscientizar, e que tem que castrar. 

E por fim, parabenizou a todas as pessoas que receberam as moções de aplauso. E desejou a 

todos uma boa semana. Flamarion Keller da Silva cumprimentou a todos. Parabenizou a 

todos pela feira. Sobre a praça de alimentação, que causou estranheza das pessoas 

guardarem mesas e cadeiras. Que era cobrado 10% dos garçons e que tem um artigo que 

proíbe. Que a administração estava de parabéns pela FECOBAT e parabenizou a corte da 

festa. E desejou a todos um bom inicio de semana. Flávio da Rosa Pahim PP, 

cumprimentou a todos. Disse que foi muita coisa boa na FECOBAT. Que estão todos de 

parabéns, ao comércio local. Que sabe o trabalho que a administração tem. Que foram 

todos os shows cheios. Sobre os banheiros químicos que foi mal divulgado onde tinham. 

Falou sobre as moções de aplauso que foi muito emocionante. Desejou a todos uma boa 

semana. Gilmar Lopes Giacomelli PDT, cumprimentou a todos. Sobre a moção de aplauso 

que a ideia de entregar na FECOBAT foi muito bom, que são pessoas que fazem por São 

Vicente. Sobre a 33° FECOBAT, parabenizou a corte que estão de parabéns e disse que 

fomos muito bem representados. Que a FECOBAT tem aumentando muito de ano a ano. 

Que talvez tenha sido uma das maiores festas. Que a segurança esta de parabéns. Que 

gostaria de falar sobre a política, que em São Vicente realmente não aparenta a política. 

Que alguns deputados querem mudar o Hino do Rio Grande. Que mudar o hino é querer 

mudar a história, que não se muda. E desejou a todos uma boa semana. Gislaine Ziquinatti 

Delpino PP cumprimentou a todos. Que achou tudo e perfeito na FECOBAT. Que existem 
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alguns imprevistos. Parabenizou a corte. Sobre as moções que não viu o horário que iam ser 

entregues. Que foram muito bem assistidos. Agradeceu as pessoas que trabalham na 

secretaria de obras. Sobre o lixo do União, que pediu e foi tirado. Sobre a praça de 

alimentação, que ficou perfeito. Sobre a indicação, que o vereador Jose Luis falou sobre os 

banheiros químicos que concorda. Agradeceu a Deus por está ali e que as coisas se 

ajeitaram muito bem. E desejou a todos uma boa semana.  João Baptista Cassol PP, que 

hoje o assunto é a feira e que vaio sendo construindo de tijolo em tijolo. Que todos os anos 

vêm aumentando. Parabenizou a corte pelo trabalho e simplicidade. Parabenizou o pessoal 

da limpeza e segurança. Sobre o forno que foi feito mais um, mas não era o material 

próprio. Parabenizou a todos homenageado nas moções de aplaudo. E desejou a todos uma 

boa semana. Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a presente sessão.  

OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa 

Legislativa. 

 

 

Flávio da Rosa Pahim    Gislaine Ziquinatti Delpino 

Presidente      Secretária 


